

DANKE

Tief bewegt von den überaus vielen Beweisen aufrichtiger Anteilnahme durch stillen Händedruck, liebevoll geschriebene und gesprochene Worte, Blumen, Geldzuwendungen sowie persönliche Teilnahme an der Trauerfeier für unseren lieben

Reiner Vogel

möchten wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten sowie bei allen, die ihn im Leben achteten, ehrten und hilfreich zur Seite standen, recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt den Familien Stark Senior & Junior, Weidlich und Dr. Hummel, den Genossen „Die Linke“, dem Ortschaftsrat Gommla, Herrn Roth und dem Bestattungs-institut Weberstraße Herrn Sven Heisig.

In liebevoller Erinnerung
Marta Vogel
im Namen aller Hinterbliebenen

Gommla, im Oktober 2014